

Excmo. Ayuntamiento de Consuegra (Toledo)

Noticias 2011

Fecha: 27/09/2011

GREMIO DE HORTELANOS DE TOLEDO

Consuegra participó en la investidura de nuevos cofrades del Gremio de Hortelanos de Toledo.



El alcalde destacó el 'vínculo especial' que existe entre el municipio y esta Cofradía de la Edad Media

Por quinto año consecutivo, el alcalde de Consuegra, Benigno Casas, asistió al acto de investidura de nuevos cofrades de la Cofradía del Gremio de Hortelanos de Toledo, celebrado este domingo en la Iglesia de San Miguel El Alto de la capital regional.

Casas recordaba que entre el Gremio de Hortelanos de Toledo y Consuegra "hay un vínculo especial, ya que varios de los miembros de esta Cofradía son consaburenses y porque, además, el Gremio de Hortelanos asiste todos los años a la fiesta de San Antonio Abad que se celebra en Consuegra, invitados por la Asociación de Vecinos de El Imparcial".

Benigno Casas felicitó al presidente de la Diputación Provincial de Toledo, Arturo García Tizón, por su nombramiento como Patrono Protector de esta Cofradía, cuyos orígenes se remontan a la Edad Media, de la que también forma parte el Rey Don Juan Carlos, como Cofrade Mayor Honorífico. Tras la ceremonia de investidura, Casas le deseó mucha suerte en su nueva etapa al frente de la institución provincial.

Al acto también asistieron representantes de otras hermandades y cofradías de Toledo que participan en el Corpus Christi y en la Semana Santa toledana.